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第４回議会運営委員会会議記録 

【 開 催 日 】  平成２７年１２月２日（水）  

【 開 催 場 所 】  第１委員会室 

【開会・散会時間】  午前８時４５分～午前８時５６分 

【 休 憩 時 間 】  なし 

【 出 席 委 員 】 

委   員   長 大  井  淳一朗 副 委 員 長 河  﨑  平  男 

委 員 石  田  清  廉 委 員 下  瀬  俊  夫 

委 員 矢  田  松  夫   

【 欠 席 委 員 】  なし 

【委員外議員等】 

議       長 尾  山  信  義 副   議   長 三  浦  英  統 

傍 聴 議 員 長 谷 川 知 司   

【事務局出席者】 

事 務 局 長 古  川  博  三 事 務 局 次 長 清  水    保 

主査兼議事係長 田 尾 忠 久 庶 務 調査 係 長 島  津  克  則 

議事係主任主事 原  川  寛  子   

 

【付議事項】 

 １ 平成２７年第４回（１２月）定例会に関する事項について 

２ 申し合わせ事項の変更について 

 

【議事の概要】 

１ 平成２７年第４回（１２月）定例会に関する事項について 

（１）議事日程変更案について 

・事務局から議事日程の変更案について説明した。 

・矢田松夫委員から「急きょ日程変更することとなった特別な理由は何か、緊急性はあるのか」と

の発言があった。 

・事務局から「成長戦略室から市長の命として、県に出している定款の差し替えも必要となるので

一刻も早く定款変更の議決をいただき一刻も早く認可をいただきたい。１８日では今年中になる

かの懸念もあるので１週間でも早ければ少しでも認可が早くなるとの説明があった」との発言が

あった。 

・下瀬俊夫委員から「当初は１０月末が認可の予定だったが、先日の委員会では１２月末じゃな

いかと言われた。予定があるのに採決を早くすることにより早く認可が下りるのか」との発言があ

った。 

・事務局から「差し替えも必要ということになれば早く出さないと１２月末に間に合わないという意

向で申入れがあった」との発言があった。 
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・下瀬俊夫委員から「１週間早くしたから１２月末が１２月２０日になるのかよく分からない」との発

言があった。 

・事務局から「県が認可を出すのでつかめない。要請があったので日程変更可能であればかな

えて、懸念されたものについては８日に委員会で審議されればと考える」との発言があった。 

・下瀬俊夫委員から「委員会審査によって議事日程そのものが変更される可能性もある。８日の

委員会審査を見守りたい」との発言があった。 

・議事日程の変更について了承した。 

 

２ 申し合わせ事項の変更について 

・議席の指定についての申合せ事項を別添資料のとおり変更することを確認した。 

 

３ その他 

（1）報酬審議会への議員の出席について 

・事務局から「報酬審議会で議会の活動状況を議員から説明したいと一昨年、要請文書を出し

たが事務局で説明ということになった。今年も同じような形で委員長宛てに報酬審議会への議員

の出席要請を出すことについて議運で決めていただきたい」との発言があった。 

・報酬審議会への要請について了承し、出席者については文書を出し決定した後に諮ることと

なった。 

 

 

平成２７年（２０１５年）１２月２日 

議会運営委員会委員長   大 井 淳一朗 

 


